
VERBALE N. 8  

Il giorno 22 giugno 2022 alle ore 17:10 si è riunito, in seduta congiunta, il Collegio dei Docenti 
dell’I.C. “Nino Cortese” presieduto dal DS prof. Luigi Storino, regolarmente convocato (prot. 
2206/II -3 del 17/06/2022), in modalità a distanza, sulla piattaforma Teams, per trattare il seguente 
ordine del giorno:   

1)Presa d’atto verbale seduta precedente.   
2) Elezioni docenti comitato di Valutazione aa.ss. 2022-2025   
3) Comunicazioni del D.S.   

Risultano assenti i seguenti docenti:   

• Scuola dell’infanzia: Amarando, Guerra (assenti giustificati)  
• Scuola primaria: Cozzolino, D’Agostino, Di Paolo, Donatore, Esposito Santa, Feola, Imbaldi,  

Notaro, Papa, Pepe, Ponticiello (assenti giustificati)  
• Scuola secondaria di I grado: Catoggio, Mazzei (assenti giustificati), Di Bona, Esposito rosa,  

Forino C.  

Il Dirigente che presiede, accertato il numero legale, dichiara aperta e valida la seduta.   

Vista la difficoltà della prof.ssa Sorgente Mariapia nel collegarsi per la riunione, per questo collegio  
verbalizzerà la prof.ssa Curcio Elisabetta, che accetta e si impegna a verificare costantemente la  
presenza dei componenti il Collegio in ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per la riunione  
dell’organo collegiale.   

Aperta la seduta il Dirigente Scolastico invita alla discussione sui singoli punti all’o.d.g. Si indica, 
tra  parentesi, il numero dell’eventuale delibera adottata.   

Punto 1 all'o.d.g.: Presa d’atto verbale seduta precedente.   

Si dà conferma del fatto che i verbali vengono inviati sulla posta elettronica di ciascun docente. 
Si  dà quindi per letto il verbale della seduta precedente.   

Il Collegio ne prende atto.   

Punto 2 Elezioni docenti comitato di Valutazione aa.ss. 2022-2025   

Il Dirigente motiva la convocazione di questo collegio con la necessità di procedere, in vista del  
Comitato di Valutazione del prossimo 29 giugno, al rinnovo di quest’organo. L’U.S.R. ha nominato la  
prof.ssa Nazarena Ottaiano, membro esterno, docente dell’ Istituto Comprensivo MAIURI di Pompei. 
Ora è necessario eleggere i docenti membri interni. Il consiglio d’istituto del 17 giugno u.s. ha scelto 
la prof.ssa Troiano Emma; pertanto, in questa seduta siamo chiamati ad eleggere gli altri due 
membri.  



Il Dirigente propone il principio, che se il Collegio sarà d’accordo sarà presente nel Regolamento che 
saremo chiamati ad approvare nel prossimo incontro, che nel Comitato di valutazione siano 
rappresentati tutti gli ordini di scuola. 

 Il Collegio concorda con questo principio. Dovranno pertanto essere  eletti un rappresentante della 
scuola dell’infanzia ed uno della scuola primaria. 
Per la scuola dell’infanzia si candidano le insegnanti Porpora Annamaria e Rosiello Marilù, mentre 
per  la scuola primaria si candidano le insegnanti Boemio Iolanda e Testa Rita.  

La votazione sarà con due moduli Google: nel primo verrà richiesto di accedere con l’account  
icninocortese.edu.it (per avere la certezza che solo i presenti al collegio possano esprimere il proprio  
voto): dove dovrà essere inserito il Cognome e Nome e l’ordine di scuola. Successivamente verrà  
indicato il link del secondo modulo, non replicabile, dove con scrutinio segreto sarà possibile 
esprimere il voto  indicando i due nomi.  

Si procede alla votazione, il link è stato condiviso attraverso la chat, così come i nomi dei docenti  
candidati.  

Dopo 10 minuti, durante i quali si è cercato di risolvere le difficoltà tecniche di alcuni colleghi, si  
procede alla lettura delle indicazioni di voto.  

Sono presenti 87 moduli di votazione a fronte di 95 firme.  

Risultato: Porpora 51 – Rosiello 17 – Testa 45 – Boemio 42.   

Il dirigente chiede al Collegio ed in particolare alle candidate se ci sono eccezioni formali sulla 
modalità di votazione, senza le quali  risultano elette le docenti Porpora Annamaria e Testa Rita. Le 
docenti candidate esprimono parere  favorevole alla correttezza della votazione appena terminata.  

Risultano pertanto elette come componenti interni del comitato di valutazione le docenti Porpora 
Annamaria e  Testa Rita.   
Il collegio vota a maggioranza (delibera n.1)   

Il dirigente, dando appuntamento per il giorno 29 con il comitato di valutazione, la ratifica finale 
degli  esami ed il collegio dei docenti alle ore 13.00, invita i docenti a inviare per mail eventuali  
“desiderata” circa le assegnazioni per il prossimo anno, chiedendo a tutti, in ogni caso, di considerare 
come  primarie le esigenze della scuola. Rispetto all’organizzazione delle classi, l’orientamento è 
quello di  spostare le classi della primaria dal Bellini alla centrale, ma di avere delle prime della 
secondaria nella  sede centrale a vantaggio dei disabili e delle famiglie che hanno espresso notevoli 
difficoltà ad accettare la totalità delle  classi prime al Bellini.  

Esauriti tutti i punti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 17:40. 

   
 IL PRESIDENTE 
Prof. Luigi Storino 

LA VERBALIZZANTE 
(prof.ssa Elisabetta  Curcio)


